
編集後記
エコアクション２１広報紙「エーコロジー」も今回で13号目、無事１周年を迎えました。今月のＥＣＯ目標を１年分を振り返ってみたのですが、第
１号の目標って覚えている方っているのでしょうか？実は「ポストイットを控えよう」でした。とても斬新ですよね。そんなわけで原点？に立ち
返って今月のＥＣＯ目標は少し頭をひねってみました。当たり前のように使っている電気のありがたみを持ちつつ、江戸時代の人々に思いを寄せて
この夏は過ごしてみたいと思っております。もちろん無理は禁物、今月も楽しくエコしましょう。
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エコアクション２１推進委員会 発行

5月 燃費 車種 所属 先月

１位 16.5ｋｍ 日産ﾃﾞｲｽﾞ 業務部 １位

２位 15.3ｋｍ ﾎﾝﾀﾞｼｬﾄﾙ 設備管理部 ３位

３位 13.8ｋｍ ﾎﾝﾀﾞ軽ﾜｺﾞﾝ 業務部 ６位

４位 13.7ｋｍ ｽﾊﾞﾙｻﾝﾊﾞｰ 設備管理部 ４位

５位 12.8ｋｍ ﾄﾖﾀﾌﾟﾛﾎﾞｯｸｽ 営業車 ２位

エコ商品

購入率

（kwh） （ℓ） （㎥） （ℓ） （ℓ） （㎥） （kg） （kg） （kg） （％）

Ｈ２８ 2,040 0 2.3 1,024 278 31 410 449 0 ―

Ｈ２９ 1,827 0 2.3 1,142 246 21 75.8 461 0.4 83.0

増減 ―

本社 購入電力 灯油 ＬＰＧ 化学物質使用量ガソリン 軽油 水使用量 一般廃棄物排出量 産業廃棄物排出量
エコ商品

購入率

（kwh） （ℓ） （㎥） （ℓ） （ℓ） （㎥） （kg） （kg） （kg） （％）

Ｈ２８ 457 0 2.4 122 89 20 0 ― ― ―

Ｈ２９ 278 0 2 138 44 10 10.2 0 ― 100

増減 ― ―

営業所 購入電力 灯油 ＬＰＧ ガソリン 軽油 水使用量 一般廃棄物排出量 産業廃棄物排出量 化学物質使用量

トップは変わらず日産デイズ、２位も手堅くﾎﾝﾀﾞｼｬﾄﾙが入りまし

たが、３位には業務のﾎﾝﾀﾞ軽ﾜｺﾞﾝが徐々にランクアップでついに

３位いり。今回気がついたのは、燃費10Km以上の社有車の数が、

増えております。これは社有車を使用する社員の方のエコドライ

ブへの意識が向上している証拠ではないかと思います。引き続く

よろしくお願いいたします。

江戸時代の電気のなかった時代の自然なライフスタイルは夏を快適

に過ごすヒントになりそう。例えば「風鈴」、涼しげな音を響かせ

てくれます。また「よしず」や「すだれ」に霧吹きやジョウロを

使って水をかけてやると適度に水を吸い取り、水が蒸発する気化熱

で外気より２、３度涼しい風が入ってくるそうです。また、「よし

ず」はブラインドやカーテンと違い、窓の外に設置するので熱がこ

もらないというのも大きなメリットです。江戸時代の人は夕方には

仕事を終え、日没までに夕食を食べて入浴し、夕涼みをして過ごし

ていたようです。たまにはエアコンを切って、窓を開けて、「うち

わ」でゆらゆら扇ぎながら夜風に当たってみませんか？

認証番号0011545

2017-2018
古風なエコにチャレンジしてみよう

平成29年6月13日米沢市市民文化会館において平成28年度

エコアクション21報告会を開催いたしました。赤間社長から

「エコアクション21推進委員会を中心にがんばっていただき

思った以上の結果が出た。継続してもらいたい」とのお話が

ありました。

講師の河合環境コンサルタント事務所所長の河合直樹様から

平成28年度の活動の報告と講評をいただきました。

先生から「平成28年度は非常にがんばっていただき、結果

大きな数字を残すことが出来た。レポートも良くできていて

評価も高かった。」「数字的には経費を68万円節約出来た。

68万円が利益となる。68万円の利益を出すには相当の売上が

必要である。売上も伸びているにも関わらず、これだけ節約出来た。とても大きいこと。」「大きな投資を

したわけでなく、社員の意識が変わっただけで結果が出た。今後減らすのは難しいかもしれないが、その意

識が続く限りこの節約は続く。目には見えないが利益を出し続けることになる。モチベーションをいかに継

続するか、今後の推進委員会の皆様の舵取りが重要になってくるがやっていただけると確信している」と最

後に推進委員会に向けてエールをいただきました。

講演後、エコアクション21推進委員会事務局より今年度の体制と環境目標にについて発表がありました。

平成２９年度EA２１重点目標 「リサイクル率の向上」
→可燃ゴミを減らす（ゴミはつくらない・持ち込まない・持ち込ませない）

→ゴミの分別を徹底しよう（洗えば資源）

→印刷する際は、記載ミスなどないか必ず印刷プレビューしましょう（無駄な印刷を減らす）

→書類は個人で内容を精査し、なるべくシュレッダーにかけない（シュレッダーゴミは可燃ゴミ扱い）

→ペットボトルは自販機脇のボックスへ（本社のペットボトルのゴミ箱を撤去します）

→ペットボトルは縮めて捨てる（ゴミの容量を減らしてゴミ袋を削減）

→研修時のお茶の持ち帰りを推奨 （ゴミを減らす）

→消耗品のリユース（ゼムクリップ・クリアファイルは循環させよう）

シュレッダーでなく

僕の出番 ﾑｼｬﾑｼｬ


